

10.07.2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,



zum Schuljahresende möchte ich die Gelegenheit nutzen, um Ihnen noch einige wichtigen Informationen mit auf den Weg zu geben und DANKE zu sagen:

1. Sollten Sie noch **Schulbücher der Schulbuchausleihe zurückgeben** wollen, können Sie dies an folgenden **Zusatzterminen** tun: Mittwoch, 10. Juli, von 9 bis 16 Uhr / Donnerstag, 11. Juli, von 9 bis 17.30 Uhr / Freitag, 12. Juli, von 9 bis 12.30 Uhr, im großen Saal im Kulturzentrum "dasHaus", Bahnhofstraße 30. Eine vorherige Terminvereinbarung ist hierfür nicht notwendig.
2. Am **Montag, den 26.08.**, beginnt die Schule wieder regulär um 8 Uhr. In der **ersten Woche** endet jedoch der tägliche **Unterricht** aufgrund der Methodenwoche bereits **nach der 5. Stunde um 12:25 Uhr**. Wir bitten Sie, dies in Ihre Planungen mit einzubeziehen! Ab der zweiten Unterrichtswoche findet dann Unterricht laut Stundenplan statt.
3. Schon jetzt dürfen Sie sich den Termin für den **ersten Elternabend** vermerken. Am **10.09.2024 um 18 Uhr (Klassen 5 - 7)** bzw. **19 Uhr (Klassen 8 - 10)** werden alle Termine im **jeweiligen Klassensaal** stattfinden.
4. Auch der Fotografetermin steht schon fest. Ihr Kind wird am 19 oder 20. September von einem professionellen Fotografen abgelichtet. Neben einigen ernststen und nicht ganz so ernststen Klassenbildern werden auch Einzelbilder gemacht. Eine Abnahmepflicht besteht ausdrücklich nicht! Sollten Sie trotzdem ausdrücklich nicht wünschen, dass Ihr Kind fotografiert wird, möchten wir Ihnen schon jetzt mitteilen, dass hierfür eine schriftliche Abmeldung bei der Schulleitung vorgelegt werden muss.

Wir bedanken uns schon vorab für die Beachtung der oben genannten Punkte!

Abschließend möchte ich Sie noch darauf aufmerksam machen, dass Sie all diese Infos sowie viele andere interessante Dinge auch jederzeit auf unserer Homepage www.adrlu.de nachlesen können.

Ich möchte die Gelegenheit noch nutzen und mich vor allem bei allen Lehrerinnen und Lehrern unserer Schule zu bedanken, die in einem äußerst anstrengenden Jahr mit vielen Ausfällen, der Schließung unserer Turnhalle, beengten Raumverhältnissen etc. zu tun hatten.

Im Namen der gesamten Schulgemeinschaft bedanke ich mich auch bei vielen von Ihnen, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, für die meist gute Zusammenarbeit sowie die Beachtung der oben aufgeführten Punkte. Ich wünsche Ihnen eine erholsame Sommerzeit und verbleibe

mit freundlichem Gruß

Volker Knörr
Schulleiter



Kompetenzanalyse



Rheinland-Pfalz

WIR SIND PILOTSCHULE!

